
●会長挨拶 関正己会長

こんにちは。先日パストガバナー、織

ータリー希望の風邪奨学金」に対して、

それによりますと、ガバナー補佐の申

5000 万円に上るそうです。また、これ

が可能との事です。しかしながら、現在

支援を続けるとなると、あと同額の 4 億

いとの事でした。無理をせずに出来る

す。勝浦ロータリークラブに対しても無

事でした。我々もその年度で努力し、会

バナーの「ちょっとした嬉しいことのお

います。

●幹事報告 漆原摂子君

１．５月 22 日（火）鴨川・千倉・勝浦

を回覧しますのでご確認下さい。

２．会員の皆様の立替経費等がありまし

下さい。

●委員会報告

◆千葉正徳君

交換学生のカウンセラーから皆さんに

員のお嬢様とハワイのマウイ島から来日

受け入れが、クラブとして決定しました

し、ホストファミリーを受けていただく

◆5 月 18 日のプログラム

次年度各委員会発表

◆５月のプログラム

22 日（火）３クラブ合同例会

（鴨川ホテル三日月にて）

25 日（金）休会

◆６月のプログラム

1 日（金）クラブフォーラム

8 日（金）クラブフォーラム

※以上、1 年を振り返っての報告

15 日（金）休会

17 日（日）日帰り旅行（鎌倉・横浜）

22 日（金）卓話（関会長より）

那智勝浦 RC 姉妹クラブ締結の報告

29 日（金）家族夜間例会
№ 32 ／ Total ２ ３ ２ ８

例会：2012 年５月 11 日
田吉郎様にメールを差し上げ「ロ

現況をお聞きいたしました。

す通り現在の支援財源は約 4 億

によって 8 年間のプログラム運営

１歳の遺児が大学を卒業するまで

5000 万円を集めなければいけな

ところまでやるとのお考えの様で

理をせずにご支援ください、との

員の心温まる浄財を織田パストガ

すそ分け」として支援したいと思

３クラブ合同例会 出席者の名簿

たら、今月末までに幹事にご請求

お願いがあります。斉藤麻美子会

が決まっているフィリップ君の

。来る 5月 31 日、幅広くお願い

ための会議をいたします。

発行：2012 年５月 18 日



今まで、子どもたちを送っていただいた家庭、受け入

れていただいた家庭、また新しいメンバーの方々を私な

りに推薦させていただきました。できるだけ多くの方々

の出席をお願いします。

◆関一憲君

広報ＩＴです。先々週お伝えしましたが、5 月 13 日

20 時からちばテレビにて 30 分番組でロータリーの広報

があります。目的はもっとロータリーを一般の人に知っ

ていただこう、そして会員増強につなげていこうという

ことですので、ぜひ会員増強に関係する皆様も説明しや

すい内容となっていますのでご覧ください。

◆釜田英之君

今月のガバナー月信に、先ほど会長がおっしゃったロ

ータリーの風奨学金の文章が掲載されています。そして

今回の災害は、想像を絶するような広範囲であり、かつ

福島原子力発電所の災害ということで、何十年と帰還で

きない人たちがたくさんいるわけです。よって、身近な

地域に避難されてきて対象となるような生徒がいるか

もしれませんので、ぜひ地域に目を向けていただきたい

と思います。分区内の各クラブにもその旨連絡している

わけですが、当クラブの会長は積極的で、既に勝浦わか

しお高校にもロータリーとして、こういう奨学金を設け

ていますので対象になる方がいましたら、推薦していた

だきたいと申し入れはしております。一番気になってい

るのは、義援金の使用方法です。年初来各クラブに訪問

したときから訴えてきたものの、なかなか決まらず、や

っと決まったのがこの内容です。34地区のうち 10地区

しか残りませんでした。あとの 24 地区が寄付したもの

を全額引き揚げていって単年度で使ってしまったとい

うのが実情です。ぜひ大切に奨学金を継続していってい

ただきたいと思います。

◆岩瀬文夫君

国際ロータリー第 2790 地区

第 45 回インターアクト指導者講習会

○日時：2012 年 5 月 1 日 10：45 ○会場：ロイヤルヒ

ルズ木更津ビューホテル アネックス「ロイヤルホー

ル」 ○主催：国際ロータリー第 2790 地区インターア

クト委員会 ○ホスト校：木更津総合高等学校 ○スポ

ンサークラブ：木更津東ロータリークラブ

スケジュール（○10：45 開会式 点鐘 ○11：00 第

一部 エコバビ・カフェ（簡易討論会） ○12：10 昼

食 ○12：45 第一部 発表 ○13：15 第二部 活動

事例発表（２校）市原中央高等学校、茂原樟陽高等学校

○13：35 グループ討議 ○14：30 グループ討議発表

○15：00 閉会式 点鐘）

○参加出席者：勝浦若潮高等学校、清水インターアクト

顧問教師、インターアクト生徒（越川稀緒、川名葉月）、

岩瀬文夫インターアクト委員長

◆古川範男君
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【今週の一言】●否定から入る会議は発展しない。相手の意

せよ。

本日、地区評議会に参加していた方々からの報告を

予定していましたが、ブルーベリーヒルで報告してし

まったこともあり、バズセッションで議論をたたかわ

せていただきたいと思います。従って来週のクラブフ

ォーラムで、本日のバズセッションの結果を踏まえ

て、各理事よりご報告をお願いしたいと。同時に、青

少年交換からもご報告いただきたいと考えておりま

す。それから、会長エレクト、次期幹事まとめての報

告になりますが、5 月 10 日までに活動方針や計画の

原稿の締め切りをお願いしていましたが、色々な声が

ありまして、25 日に変更させていただきます。

●ニコニコＢＯＸ

◆池田哲夫君

ニコニコの前に、来月の予定をお伝えしておきま

す。6 月 17 日が日帰り旅行の予定です。29 日が東急

ハーベストで家族夜間例会です。

○配偶者誕生日

◆関正己君

私より 2学年上の妻ですが、年中あっちが痛い、こ

っちが痛いと言いながらも、なんとかやっておりま

す。ありがとうございました。

○本人誕生日

◆小林悠基君
33 歳の誕生日を迎えました。昔は、学年が変わってす

だったもので、誰にもお祝いをしてもらえず、寂しい

いをしましたが、家族で東京方面に行きまして、ゴー

デンウィーク明けということもあり、どこもガラガラ

、今になって良い時に生まれたなあと思いました。

結婚記念日

手塚明宏君

今年結婚 30 周年で、10 周年で 10 粒のダイヤのネック

スをプレゼントをし、オーロラ花玉（10 ㍉）のネック

スとイヤリングのセット気張ってしまいました。プレ

ントが全てではありませんが、妻とは今後も仲良くや

ていきたいと思います。

クラブフォーラム（バズセッションの様子）

席報告 ５月 11 日（金）

席委員会 手塚 明宏 委員長

会員 出席 ＭＵ 欠席 出席率

38名 25 名 ７名 ６名 84.21％

席：石井美香子、斉藤義典、林重利、吉野裕子、
辺保、渡辺幸男

見を否定ばかりする社員には必ず代替論を言わせるように


